

Mesdames, Messieurs,

Il existe actuellement des [problèmes d'approvisionnement pour de nombreux anti-infectieux](#). Le marché est soumis à une énorme pression en raison du nombre élevé d'infections et de la pénurie mondiale de substances actives. La situation est particulièrement tendue pour les antibiotiques oraux (forme solide et liquide) dont l'approvisionnement n'est souvent assuré que grâce aux réserves obligatoires.

Cela concerne notamment

- Amoxicilline
- Amoxicilline/acide clavulanique
- Céfuroxime
- Cefaclor
- Ciprofloxacine
- Clarithromycine
- Gancyclovir
- Fosfomycine
- lévofloxacine
- Linézolide
- Ethambutol
- Rifampicine
- Imipenem
- Vancomycine

La [Société suisse d'infektiologie](#) (SSI) met en œuvre de nombreuses mesures pour endiguer la propagation des bactéries multi-résistantes, en particulier, elle publie des [recommandations pour la prescriptions d'antibiotiques](#) coordonnées dans le cadre de la Stratégie nationale contre la résistance aux antibiotiques (StAR). Une pénurie d'antibiotiques à spectre étroit peut conduire à une utilisation accrue d'antibiotiques à large spectre. Les médecins peuvent se référer aux recommandations de la SSI pour le [remplacement de la forme parentérale de l'amoxicilline](#) ainsi qu'aux recommandations du [Groupe suisse d'infektiologie pédiatrique](#) (PIGS) pour le [remplacement de la suspension d'amoxicilline en pédiatrie ambulatoire](#).

Dans le contexte de la situation actuelle de l'approvisionnement, la SSI demande instamment à tous les médecins **de poser des indications strictes pour tous les anti-infectieux**.

Avec nos remerciements pour votre attention.

B. Hasse, Membre du Comité SSI
P.-Y. Bochud, Président SSI

Lausanne, le 31.01.2023